

Hoy, durante una entrevista en el programa *Las mañanas*, de RNE

Fúnez asegura que la retirada de la ley del Suelo evidencia la “soledad” parlamentaria de Sánchez, la debilidad del Gobierno y la provisionalidad de la legislatura

- La vicesecretaria de Organización del Partido Popular asegura que “nunca un presidente había estado tan solo” y lo atribuye a que el jefe del Ejecutivo se dedicó a garantizar la investidura, pero no así a negociar un Gobierno centrado en legislar. **“Esa debilidad se evidencia cada vez que una ley llega al Congreso”**, añade
- “Lo que está sucediendo retrata a un **Gobierno absolutamente débil y provisional**”, remarca Fúnez, tras lamentar que Sánchez esté sujeto a los **“caprichos parlamentarios de sus socios”**, algo que “lastra” a la ciudadanía
- Tilda de “poco ambiciosa” la ley de Suelo al no responder a las necesidades reales de este ámbito y recuerda que quienes presentaron **enmiendas a la totalidad** fueron Junts, ERC y Podemos, **socios de Gobierno de Sánchez**, mientras que Sumar mostró su rechazo a la norma
- Afirma que la **legislatura está instalada en la provisionalidad**, como evidencia este segundo varapalo parlamentario en apenas 48 horas al Ejecutivo y la renuncia de este a llevar a la Cámara Baja la ley de presupuestos
- Subraya que, de haberse llevado a cabo la votación de hoy, hasta la propia vicepresidenta Díaz hubiera votado en contra de la norma, algo que ya sucedió esta misma semana con la ley de proxenetismo
- Convoca a los ciudadanos a sumarse al **acto convocado por el PP en la Puerta de Alcalá** para decir a Sánchez que “no todo vale” a cambio de mantenerse en La Moncloa

- Lamenta que Sánchez no contestara ayer a las preguntas formuladas por el presidente Feijóo en torno a la corrupción y se escudara en “cortinas de humo”
- Advierte de que **el PP usará todas las herramientas parlamentarias a su disposición para que se conozca la verdad** tras anunciar ayer que Sánchez tendrá que comparecer en la comisión de investigación del Senado para dar las explicaciones que le hurtó ayer a la Cámara Baja
- Celebra los “**magníficos**” **resultados obtenidos por el PP en este semestre** y augura que los ciudadanos volverán a respaldar mayoritariamente al PP en los comicios europeos del 9J y responder a la situación política que vive nuestro país